



INGINKAN PEMAIN ASING BERPENGALAMAN

Seto Berambisi Bawa PSIM Promosi

YOGYA (KR) - Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro berambisi untuk membawa tim besutannya musim ini untuk promosi ke Liga 1. Untuk itu, persiapan akan secara serius dilakukan dengan memulai latihan pertama pada 3 Juli mendatang dan merekrut pemain-pemain berpengalaman, termasuk pemain asing yang berkualitas.

Kepada wartawan di Wisma PSIM Yogyakarta, Kamis (27/6), Seto mengatakan bahwa, kembalinya dirinya untuk melatih musim ini tak lepas dari keinginannya membawa 'Laskar Mataram' promosi ke Liga 1 musim depan. Untuk meraih target tersebut, Seto mengaku, ini membutuhkan kerja keras dan ikhtiar bersama dari seluruh stakeholders, manajemen, pemain dan supporter untuk mendukungnya.

"Kalo ditanya apa yang ada di hati dan pikiran saya, belah saja dada saya. Kita ingin PSIM Yogya

naik Liga 1. Saya pribadi merupakan pemain PSIM, kemudian jadi pelatih, saya ingin menorehkan orientasi untuk tim ini, 21 tahun tim ini berkuat di liga 2. Harapannya niat saya kembali ke PSIM ini ikhtiarnya, saya ingin naik ke Liga 1," tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut Seto juga menceritakan bahwa, untuk meraih tiket ke Liga 1 memang dirinya pernah nyaris diraihnya bersama PSIM, meski akhirnya memang belum terwujud. Untuk itu, dirinya bertekad untuk bisa mewujudkan nya bersama PSIM musim

2024/2025 ini. "Saya pernah mintip-mintip masuk Liga 1, tapi gak jadi, mudah-mudahan rejeki liga 1 tahun," ujarnya.

Guna mewujudkan target promosi ke Liga 1 mendatang, Seto mengaku juga terus menyiapkan skuad terbaik yang nantinya bisa menjadi tim terkuat di Liga 2 musim ini. Saat ini, dijelaskannya, sudah mendapatkan beberapa pemain yang siap untuk memperkuat tim PSIM, termasuk 7 pemain lama yang dipertahankan dan 3 pemain baru yang direkrut oleh manajemen. Ke depan, saat ini sudah ada be-



KR-Adhitya Asros

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro (kiri) saat memberikan keterangan kepada wartawan.

berapa nama lain yang siap untuk direkrut untuk memperkuat tim ini.

Dari sekian-pemain, Seto juga memaparkan bahwa PSIM telah mengantongi nama untuk pemain asing. Dia membocorkan kriteria pemain asing yang direkrut PSIM untuk meng-

arungi Liga 2 2024/2045 ini. "Kalau pemain asing, pertimbangan dari manajemen harus yang sudah pernah bermain di Indonesia. Kalau sudah pernah di Indonesia kan mereka sudah tau bagaimana kompetisi di Indonesia, lagi pula biar tidak kapusan brosur," tegas Seto. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005